

Les compartimos la carta del Dr. Poliak quien no pudo estar presente ese día:

“Hola Horacio y queridos amigos de AMES.

Por razones personales no podré estar presente hoy en vuestra jornada por lo cual me disculpo. Como tampoco puedo asegurar conectarme les envío por aquí unos breves comentarios. Quiero decirles que me siento agradecido y honrado por esta distinción, por compartir la misma con colegas tan destacados del equipo de salud y sobre todo por recibirla de una Asociación como la de uds. Acostumbrados como estamos a ver que las Sociedades Científicas suelen ser espacios donde, salvo honrosas excepciones, los intereses corporativos están por delante de los intereses de nuestros pacientes, donde hay temas de los que no se habla y hasta se acallan y censuran las voces de quienes pretenden hacerlo, es gratificante ver que en AMES las cosas son diametralmente opuestas.

En tiempos en que se avasallan derechos, la salud, la educación pública y la cultura, en que la población no puede acceder a la compra de medicamentos o alimentos, los profesionales de la salud no podemos permanecer ajenos a esta problemática. Y paralelamente debemos seguir apuntando a la capacitación, a la excelencia y al compromiso en el ejercicio cotidiano de nuestras profesiones, pero siempre puestas al servicio de nuestros pacientes. Todos esos objetivos veo que se resumen en las actividades de AMES. Por esa razón es que la mayor satisfacción es que esa distinción que hoy nos otorgan provenga de una institución como la de uds. Un abrazo fraterno para todos los colegas y mis deseos de un gran éxito en estas jornadas y en vuestra gestión. JP”

p